

Eux-mêmes se disaient les fléaux du Seigneur.  
Voilà de quels aïeux l'Europe se fait gloire ! —  
De notre Canada bien plus pure est l'Histoire :  
La fleur de la noblesse, aux bords du Saint-Laurent,  
Vint donner son empreinte à ce pays naissant.

---

Quel était le dessein de ces âmes viriles  
Qu'une héroïque ardeur, sur nos rives stériles,  
Amenait autrefois ? —  
— Répandre en nos sillons la divine semence,  
Et faire ainsi fleurir, avec les lys de France,  
L'arbre saint de la Croix !

---

Ce peuple de héros, au cœur plein de vaillance,  
Sut lutter et souffrir, même dès son enfance,  
Et vaincre en peuple fort.  
L'on vit des nations, maintes fois désarmées,  
Reconnaître en tremblant que le Dieu des armées  
Secondait son effort !

---

Ah ! tu veillais sur nous, Providence divine,  
Notre jeune pays, depuis son origine,  
Sous ton œil a grandi.  
Du peuple canadien la voix reconnaissante  
Redit du roi David la parole brûlante :  
*Non fecit taliter omni nationi !*